

La respuesta después de la pregunta

Jean Silva Velazquez



Capítulo 1

¿Por cuanto tiempo debo buscar para darme cuenta de que ya tengo lo que busco?

Esta pregunta no para de repetirse en mi mente cada cierto tiempo, ¿porqué será? Esa es otra pregunta.

Un día me desperté paranoico, mas de lo normal, y en todo momento me sentía atrapado, aún sabiendo que no lo estaba, ¿que debo hacer para dejar de sentirme así? Una pregunta mas para mi pobre mente intranquila.

Tras hacer mi mejor esfuerzo para dejar de sentirme atrapado, decidí con mucha tristeza dejar de sufrir, no es una decisión que me guste pero en ese entonces ya había intentado todo lo que se me ocurría, sabía que era libre pero seguía sintiéndome atrapado, puede que acabar con mi sufrimiento me deje sentirme libre de una ves.

En el momento en que una decisión es tomada ya solo queda ejecutarla, subí al segundo piso de mi escuela y me acerqué al borde del balcón, preparado para caer en manos de mi supuesta libertad, pero en ese momento ocurrió algo que casi cualquier persona llamaría un milagro, miré hacia adelante, y en el horizonte vi el cielo azul, un campo verde y una parvada de abes en V que me recordó a un dibujo que hice de pequeño, ese paisaje hizo que me relaje y le recordó a mi mente que a pesar de todo lo que pudiera creer o pensar, yo soy libre, la libertad nunca abandonó mi ser.

Esta experiencia respondió mis preguntas.

¿Que debo hacer para dejar de sentirme así?

R: Solo necesitaba una perspectiva que se lo recordara a mi mente.

¿Por cuanto tiempo debo buscar para darme cuenta de que ya tengo lo que busco?

R: No debo buscar, solo debo esperar la respuesta.

¿Porqué esa pregunta se repite tanto en mi mente?

R: Porque es una pregunta cuya respuesta cambia dependiendo de la situación y las circunstancias en que la hagas?

En todo momento de nuestra vida tenemos preguntas, aveces preguntas mas importantes o mayor cantidad de preguntas, pero sin importar cual sea la pregunta la respuesta siempre existe, puede que ni nosotros ni nadie tenga la respuesta, pero eso no significa que la respuesta no exista.

Jean Claude Silva Velazquez